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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Ankauf und Verlängerung von Belegbindungen für Sozialwohnungen 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wieviel kostete der Kauf einer Belegbindung für Sozialwohnungen im 
Durchschnitt in den letzten fünf Jahren in Bremen?   
 

2. Wieviel kostete der Kauf einer Belegbindung für Sozialwohnungen im 
Durchschnitt in den letzten fünf Jahren in Bremerhaven?    

 
3. Wie lange betrug die Dauer der Belegbindungen aus den Fragen 1 und 2 

durchschnittlich?  
 
 
 
 

Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


